

# Gobierno rechaza de nuevo canje de Moro

Roma, abril 24. (Latin-Reuters). El gobierno italiano rechazó esta noche firmemente las exigencias de las Brigadas Rojas y el solicitante pedido de Aldo Moro para que acceda a un canje de prisioneros para asegurar la libertad del ex primer ministro y presidente de la democracia cristiana.

Tras una reunión ministerial, el gobierno dio a conocer una declaración afirmando que un canje de ese tipo es inaceptable.

La decisión del gobierno siguió a un comunicado de las Brigadas Rojas que exigía la liberación de trece de sus miembros arrestados por la policía, como condición para no

asesinar a Moro. También se produjo pocas horas después de conocerse aquí una emotiva carta del ex primer ministro, la sexta que escribe desde que fue secuestrado el 16 de marzo, exhortando al gobierno a negociar su liberación.

Pero en su declaración, el gobierno afirmó que "el pedido de un canje de prisioneros era y es inaceptable porque va en contra de la libertad de todos, contra el respeto que se debe a las víctimas del terrorismo y contra el sistema legal de la república".

El gobierno dijo también que a pesar de la propuesta para un canje de prisioneros.

— Pasa a la página 17 —

## SIP secunda denuncia de actos terroristas contra La Prensa

Miami, Florida, abril 24. (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), secundo hoy una denuncia de actos terroristas perpetrados contra el diario "La Prensa" de Managua. La denuncia fue enviada a la SIP por Xavier Chamorro Cardenal, hermano del director asesinado del diario, Pedro Joaquín Chamorro. En su denuncia, el ingeniero Chamorro dijo: "Hace poco tiempo, nos vimos obligados nacional e internacionalmente las constantes amenazas y hostigamientos de que hemos sido objeto en los últimos meses, como parte de una campaña de terrorismo oficial para amedrentar a quienes inclaudicablemente defendemos y defenderemos los intereses del pueblo, ya que estamos conscientes que, luchar desde nuestras páginas por la liberación y democratización de nuestra patria forma parte ineludible de nuestra misión periodística."

"Hoy nuevamente nos vemos — Pasa a la página 67 —

## Carter propondrá al Congreso venta armas a Medio Oriente

Washington, abril 24. (AP). La Casa Blanca dijo hoy que el presidente Jimmy Carter enviará al Congreso a más tardar el miércoles una controvertida propuesta de venta de armas al Medio Oriente que la legislatura tendrá 30 días para considerar. Al hacer el anuncio, el secretario de prensa Jody Powell subrayó que Carter no accederá a reducir las ventas propuestas para Israel, Egipto y la Arabia Saudita.

El vocero de la Casa Blanca reiteró que Carter está resuelto a descartar todo el plan a menos que el Congreso lo apruebe íntegro.

Powell dijo que la administración desea someter el plan para el miércoles dado que la ley prescribe que el Congreso tiene 30 días para rechazarlo. Para vetar el plan tendría que haber mayo-

oría de votos contrarios en ambas cámaras legislativas.

De aplazarse la radicación, apuntó Powell, los 30 días rebasarían el presente periodo de trabajo congressional que antecede al receso del día de los veteranos. Dijo que la administración desea evitar tal cosa para que no la acusen de "mala fe" por negar al Congreso el máximo de tiempo — Pasa a la página 67 —

## Satélite soviético incendiase antes de llegar a Tierra

Colorado Springs (Colorado). (AP). Un satélite soviético nuclear reingresó en la atmósfera terrestre pero al parecer se incendió antes de estrellarse en tierra, dijo un vocero del comando norteamericano de defensa aérea.

El capitán Tom Koch, oficial de — Pasa a la página 25 —



CONTRA SECUESTRADORES. Florencia Italia, abril 24. (AP). El jefe comunista italiano, Enrico Berlinguer reitera la enérgica posición de su partido contra los secuestradores de Moro.

## Irán comprará seis plantas nucleares a Alemania Occidental

Bonn/Teherán, abril 24 (DPA). El presidente federal alemán Walter Scheel, retornó hoy a Bonn tras sus visitas oficiales a Japón e Irán.

Durante su visita al Irán, el presidente alemán invitó al Sha Reza Pahlavi y a la emperatriz Farah a visitar oficialmente la República Federal de Alemania. La fecha será determinada más tarde.

El Pde. Scheel conversó en Irán principalmente sobre cuestiones económicas el Sha había anunciado que aparte de las dos centrales nucleares alemanas que están instalándose en el Irán deberían comprarse otras seis plantas nucleares a Alemania Occidental. También se planea continuar la cooperación en el sector armamentista.

En Japón fue huésped Scheel del emperador Hirohito. Ambos países están de acuerdo en estrechar la cooperación en la mayor medida posible.



HERIDO. Tokio, abril 24. (AP). Yasuo Sugano, pasajero japonés del avión surecoreano obligado a descender en la Unión Soviética y que resultó herido en el incidente, llega hoy al aeropuerto internacional de Tokio.

## Pasajeros de avión tiroteado por soviéticos llegan a Tokio

Tokio, abril 24. (DPA). Los pasajeros y la mayoría de los tripulantes del avión de línea surecoreano tiroteado y obligado a aterrizar en un lago helado en el norte de la Unión Soviética, llegaron hoy a Tokio procedentes de Helsinki a bordo de un avión especial de la misma empresa "Korean Air Lines" (KAL). En la capital japonesa, abandonaron la máquina los 48 pasajeros de nacionalidad nipona, entre ellos cinco heridos. También fue bajado del Boeing 707 el ataúd conteniendo los restos del pasajero japonés muerto durante el incidente. Después de repostar, el avión con los demás pasajeros a bordo siguió vuelo a Seúl.

— Pasa a la página 17 —

## Continúa la huelga de hambre y ausencia escolar en Managua

Managua, abril 24. (DPA). Aun cuando el gobierno decidió abrir de nuevo los cursos escolares a nivel de intermedia, los estudiantes decidieron si mañana reanudar su asistencia a las aulas. El gobierno decidió poner fin al aislamiento carcelario que tenía impuesto a los reos Tomás Borge y Marcio Jaenz, miembros del "Frente Sandinista de Liberación Nacional" desde hace 2 años, al anexas al pabellón que le corresponde en la cárcel modelo a 5 reos comunes.

Los estudiantes de los colegios privados decidirán en asamblea general la modificación de actividades. Después de que una delegación escolar visitó a Borge y Jaenz, ayer.

— Pasa a la página 29 —

## Guatemala adopta política sin riesgos: paridad con el Dólar

Guatemala, abril 24. (DPA). Fuentes financieras locales aseguraron a la DPA que el quetzal, la moneda guatemalteca que desde hace 54 años conserva su paridad con el dólar norteamericano, es hoy más sólida que nunca y continuará firme dentro del nuevo régimen cambiario acordado. Al adaptarse la ley monetaria guatemalteca, al convenio constitutivo del Fondo Monetario Internacional (FMI), en la enmienda correspondiente al abandono del patrón oro, se presentó al país la posibilidad de revalorar el quetzal, de dejarlo flotar conforme a su valor reconocido internacionalmente, o de continuar con la paridad del dólar.

Guatemala tiene actualmente — Pasa a la página 67 —



ORA POR MORO E INTERCEDE. Ciudad del Vaticano, abril. — (AP). El Papa Paulo VI habla hoy emocionado ante 40 mil personas congregadas en la plaza de San Pedro, y se lamentó de no tener ninguna noticia sobre la suerte del secuestrado ex primer ministro Aldo Moro, por cuya liberación formuló ayer un dramático llamamiento a sus captores. En un momento de su alocución dijo que los secuestradores son elementos sin piedad, a quienes calificó de "carniceros". Pidió oraciones por Moro.